

# 曙杉



東神吉っ子

「すすんで考える子」

「心豊かな子」

「強くたくましい子」

No.12

令和3年10月28日

加古川市立東神吉小学校

10月は食欲の秋、スポーツの秋、学習の秋です。東神吉っ子はいろいろな体験をし、楽しく、元気いっぱいに学びを深めています。その一部をご紹介します。

## 校外学習 1, 2年生 (10月4日)

10月4日(月) 気持ちの良い秋晴れの中、姫路科学館に行きました。1, 2年生にとって初めてみんなでバスに乗っていく校外学習にワクワクドキドキ! 館内の展示コーナーではいろいろな体験をして楽しみました。プラネタリウムでは「ハナビリウム」という星のお話を観て、星空の美しさに感動しました。



## オリパラ教育 6年生 (10月5日)

10月5日(火) オリンピックパラリンピック教育の一環で指導員の方に来ていただき、「ゴールボール」を教えてくださいました。ルール説明を聞いた後、チームに分かれて試合を行いました。アイシェードを付け、転がるボールの中から聞こえる鈴の音を頼りに相手チームのゴールにボールを入れる競技で、チームワークを取りながら対戦する難しさと楽しさを味わいました。



## 総合学習 3年生 里いも畑とキャラクターづくり (10月13日)

3年生は総合的な学習の時間に東神吉町で作られている里いもについて学習しています。里いものことを皆さんにもっと知ってもらうために「イメージキャラクター」を作ると決め、ゲストティーチャーに神戸新聞社の三好さんに来ていただき、キャラクターづくりのポイントを教えてくださいました。



## 稲刈り 4年生 (10月15日)

10月15日(金)晴天の下、神吉町内会の方と稲刈りをしました。はじめは慣れない手つきで稲を刈っていましたが、だんだんと慣れて上手に刈ることができました。ご協力いただいた神吉町内会の皆様ありがとうございました。まさしく実りある体験ができました。



## 自然学校 5年生 (10月11日～15日)

11日(月)は加古川市立少年自然の家で基地づくり、ボート体験、トレジャーハンティングを行いました。12日(火)は学校でリーダーさんと一緒にスタンプ練習、キャンプファイヤーの準備、星の学習をしました。そして13日(水)～15日(金)は鉢高原に行き、大自然の中で初めての宿泊体験。飯盒炊さんやキャンプファイヤーなどクラスがワンチームになって活動しました。

